

新年 あけましておめでとうございます

残り3ヶ月で 心と体の準備を！

【6年生】

小学校生活も残りわずかです。今年の万田小を創り上げる最終段階ですが、5年生へのバトンパスもしっかりとお願いします。

【5年生】

4月から最上級生として万田小を創り上げていくために、心と体の準備を今日から始めてください。期待しています！

【4年生】

4月から高学年の仲間入りです。学校のリーダーになるための準備をしておきましょう。

【3年生】

人数は少ないけど、仲間と力を合わせれば、もっと力を出すことができます。南校舎の最上級生としてがんばりましょう。

【2年生】

九九はもう覚えたかな？身の回りの整理・整頓なども今の内にがんばっておきましょう。

【1年生】

もう少しで新しい1年生が入学してきます。周りの友達のことにも気づくことができるお兄さん・お姉さんになってください。

令和5年が明けてちょうど10日となります。久しぶりに、学校に子供たちの元気な声が響き渡り、本当の意味で新年が明けた感じがします。さて、今年の干支は「卯」ですが、卯年は「これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するよいうな年になる」という年になるそうです。うさぎに負けないような、みなさん一人一人がステップアップする飛躍の年になることを願っています。

※左のコメントは冬休み明け集会で伝えた内容です

まんだだより

残り3ヶ月

飛躍する年

今年10月10日
お願ひください



私が期待したい今年の漢字

創

4/8の新年度始業式でも子供たちに伝えたのが「万田小を創るのはみなさんです」という言葉でした。自分たちで学校を創り、授業を創り、将来的にこの地域を創り出せる力をも身につけていくことを期待したいと思っています。

持久走大会に備える

新型コロナ感染の拡大により延期ということになつていた持久走大会が、今月21日(土)に仕切り直して開催予定です。いまだに感染の拡大は続いています。うがいや手洗いなどの感染予防をするとともに、生活リズムを整え、練習の意味も含めて、自主的に走るといったことで免疫力を高めておきましょう。



中間発表会があります

今月25日には、荒尾市等の研究指定を受けた中間発表会が行われます。公開授業(2年2組、3年1組、6年1組、ひまわり学級で公開)や委員会活動の紹介を子供たちが参加者に対してプレゼンをして質疑応答まで行います。参加予定者も100名を超えそうです。




▼今年、初日の出を一瞬だけしか観ることができませんでした。毎年の朝のランニングをしている最中に、ちょうど初日の出を拝むことができる河川敷を走るようにしているのですが、ここ数年来なかつたような曇り空で、半分諦めていたその瞬間：▼わずかな雲の間をぬうかのように、ご来光を拝むことができました。その時間わずか1分2秒だったでしょうか？ほんの一瞬でも姿を見せてくれたご来光に思わずシャッターを押しました▼いつでもあることが当たり前でないのは、学校生活でも同じです。当たり前にあることに慣れてしまわないように、全てのことに感謝できる一年でありたいものです。